
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第３回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和６年１２月１８日（水） 

（開会）１２：１０  （閉会）１５：００ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 新井 陽子委員, 諏訪 千加子委員, 佐瀬 真一委員 

横山 桂子委員, 李沢 幸代委員, 中西 勇太委員, 内田 浩子校長 

欠席者氏名（委員） 吉田 良江委員, 福島 洋輔委員, 浅野 美華委員，  

事務局 田中 雅之教頭, 草野 純子主幹教諭 

教職員参加 上岡 理紗, 恩曽 圭介 

傍聴者 ０名 

議題 （１）栄養指導について 

（２）情報教育について 

（３）学校評価について 

（４）その他（質疑応答） 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）栄養指導について 

 栄養士より、学校給食やアレルギー対応

等について説明し、理解を得た。 

・給食は、栄養バランスが良く、おいしい。 

・コロナ禍前は、小中連携の視点での給食指導を実施

していた。今後、再実施していくことも検討する必

要がある。 

（２）情報教育について 

 情報教育主任より、本校のタブレット使

用に関する指導内容や課題、それを克服す

る工夫について説明し、理解を得た。 

 

・タブレット使用の約束や、その教育効果等について

説明し、理解を得た。 

・動画を活用したり、タブレットを活用したりするこ

とにより、児童の学習内容に対する興味関心が高ま

ったことについて説明した。 

・タブレットやスマートフォン等の使用における課

題、持ち帰りに関する課題等について説明した。 

・SNSやインターネットの使い方等、今後も継続し、安

全な使用の仕方についての指導を求める。 

 

（３）学校評価について 

 主幹教諭より、学校評価に関する取組に

ついて説明し、理解を得た。 

・学校評価の項目や提出方法等について説明し、協力

依頼をし、理解を得た。 

 

 （４）その他（質疑応答） ・給食が非常においしかった。 

・栄養バランスのとれた、おいしい給食を安価で提供

していて、すばらしい。 

・アレルギー対応に工夫が見られた。 

・先生方がアレルギー対応や食育指導に、細心の注意

を払い、配慮に配慮を重ねていることが伝わってき

た。 



・タブレットや電子黒板が導入され、年々、機器の活用

が進化していて、すばらしい。 

・情報化が進み、働き方改革の一助となっていること

がわかった。 

・ＩＣＴ機器を活用することで、教育効果が高まる半

面、個人情報の取扱い等、新たな指導内容も出てき

たため、組織的に対応してほしい。 

・熱心に授業に臨んでおり、児童が明るく元気に挨拶

をしていて、すがすがしい。 

配付資料 （１）令和６年度 第３回「学校運営協議会」 

（２）令和６年度 第４回北本市立西小学校学校運営協議会の開催のご案内 

（３）令和５・６年度 埼玉県教育委員会委嘱 埼玉県道徳教育研究推進モデル校 

研究発表資料 

 


